

Piragüismo

Bouzán se impone con autoridad en el memorial "Nino"

La victoria en categoría femenina fue para María González (Natación Langreo) y en sub-23 ganó Carmen Olivares

J. M. CARBAJAL
OVIEDO

El rioesellano Walter Bouzán Sánchez se muestra intratable en estos primeros compases de la temporada pues, al título de campeón de Asturias de invierno cosechado hace una semana, se añade la victoria en el XXXVIII Trofeo "Ayuntamiento de Villaviciosa"-Memorial "Nino", en aguas de El Puntal. El kayakista del Piragüismo Sella invirtió un tiempo de 25.12.350 en los 6.000 metros de recorrido, sacándole una diferencia de casi 2 segundos a Pelayo Palicio (Oviedo Kayak-La Ribera), siendo la tercera plaza para el canagüés Luis Amado Pérez Blanco

(SCD Ribadesella). En categoría sub-23 hombres la victoria en la prueba se la apuntó el parragués Iván Rodríguez Alonso (Los Rápidos-Jaire Aventura), seguido de Mateo García (Los Halcones de Corvera) y de Hugo Miranda (El Gaitero).

En junior, victoria del canagüés Abel García Cimentada (SCD Ribadesella), por delante de los hermanos Marcos y Lucas Estrada, segundo y tercero, respectivamente, ambos de El Gaitero. Mientras, en C-1 junior masculino, el primer puesto fue para Lucas Granda (Grupo Covadonga), siendo el segundo lugar para Jairo Fernández (Náutico Ensidesa). En cadete C-1 se impuso Nicolás



Carmen Monasterio, Celia Llera y Paula Fernández, el podio alevín femenino del memorial "Nino" de Villaviciosa. | J. M. C.

Granda (Grupo Covadonga), y en cadete K-1 ganó Ernesto Goribar (El Sella).

En mujer senior K-1 venció María González (Natación Langreo); en sub-23 femenino ganó Carmen Olivares (El Gaitero), copando la segunda plaza Ana Pérez (Grupo Covadonga) y el tercer cajón del podio Lucía Suárez (Pi-

ragüismo El Sella). En junior femenino, el podio lo conformaron Maisy Newrick (Los Cuervos), Laura Alonso (Los Rápidos-Jaire) y Clara Blanco (Náutico Ensidesa); en tanto en cadetes las tres primeras plazas sonrieron a la parragués Andrea Rodríguez Alonso (Los Rápidos-Jaire), la naviega Lucía Val (Los Albioses) y la

maliayesa Lara Fernández (El Gaitero).

El presidente del anfitrión Club Piraguas Villaviciosa-El Gaitero, Efrén Riestra, triunfó en veteranos A, relegando al segundo lugar al poleto José Ramón Figaredo (Kayak Siero) y al tercer lugar al pilaón José Ramón Obaya (Neptuno de Toni). En veteranos B, victoria de Monchu Cerra Prieto (SCD Ribadesella), por delante de Aurelio Pedrayes (El Gaitero) y de José Ramón Noval (Kayak Siero).

En categorías de iniciación destacar las victorias siguientes: Javier García Román (SCD Ribadesella), en infantil A K-1; Llora Tuset (Atlética Avilesina), en mujer infantil A K-1; Hugo Rodríguez (Ensidesa), en infantil A C-1; Diego Lago (Atlética Avilesina), en infantil B K-1; Yaiza Novo (Los Cuervos), en mujer infantil B K-1; Rubén Escudero (Grupo), en alevín minikayak; Celia Llera Serrano (El Sella), en mujer alevín; Marina Escudero (Grupo), en mujer benjamín; Daniel López-Platas (El Sella), en benjamín; Ángela Barro (El Sella), en mujer prebenjamín, y Adrián Castro (Ensidesa), en prebenjamín.

Por clubes venció el Grupo Covadonga. Completaron el podio los parragués de Los Rápidos-Jaire Aventura y los anfitriones del Piraguas Villaviciosa-El Gaitero.

Ajedrez | Regional por equipos

El Real Oviedo gana al Grupo y reafirma su liderato

Víctor LLANEZA
OVIEDO

La amplia victoria del líder, el Real Oviedo, sobre el Grupo Covadonga fue lo más destacable de la quinta jornada del Regional por equipos. La verdad es que poco se puede hacer ante un conjunto como el azul, con efectivos para hacer dos solventes plantillas de la máxima categoría. El 1 a 5 encajado por los grupistas deja poco lugar a las dudas sobre la superioridad de los de la capital. Dos tablas, como restos del naufragio, pudieron salvar los gijoneses, las bien arrancadas por Miguel Ángel Marino y Jesús Ángel Lobo ante los MF Iván González e Iván Andrés.

Las cuatro victorias parciales de los visitantes estuvieron firmadas por Diego Vergara, Juan Manuel Acosta, Iván González y Aitor Alonso, que derrotaron a Satil Viñuela, Daniel Centrón, Lucía Fidalgo y Marco Antonio Marino. Hay que destacar también la "golada" del Oviedo 93' a un irregular Siero, que se vio superado por 5 a 1. Más previsible era el 1-5 que se llevó de botín el Ensidesa de su encuentro contra el Grupo 64, colista. Equilibrio en el duelo Pablo Morán-Universidad de Oviedo, resuelto a favor de



En primer término, a la izquierda, el maestro y campeón regional Javier Agüera (Antonio Rico), en su partida ante Javier Reno. | V. LLANEZA

los universitarios por la mínima.

La clasificación: R. Oviedo, 9; Ensidesa, 7; Oviedo 93', Universidad de Oviedo y Grupo Covadonga, 6; Siero, 4; Pablo Morán, 2, y Grupo 64, 0.

En Primera: Candás-Valdesva, 1-5; Antonio Rico-CTD Ciudad Naranco, 3-3; Mieres del Camino-Al Paso, 3'5-2'5, y Ateneo Obrero 1881-San Juan Bautista, 3-3.

En Segunda: Antonio Rico C-Grande, 2-4; El Frontón-Torre de Llanes, 2'5-3'5; Oviedo 93' D-Siero C, 2-4; Ateneo Obrero 1881 C-Ciudad Naranco C, 4'5-1'5; Ensidesa D-Siero D, 0-6; Alfíl-Real Oviedo, 3-3; Antonio Rico D-Candás B, 2'5-3'5; Peñame-

llera-Ateneo Casino La Felguera, 3-3; Ciudad Naranco D-Mieres del Camino C, 5-1; Siero E-Grupo Covadonga C, 2-4, y Antonio Rico E-Ciudad Naranco E, 3-3.

En las ligas de filiales: División de Honor: Real Oviedo B-Antonio Rico B, 3'5-2'5; Ensidesa B-Grupo Covadonga B, 2'5-3'5; Grupo 64 B-Siero B, 0-6, y Pablo Morán B-Oviedo 93' B, 3-3.

Primera: Real Oviedo C-Oviedo 93' C, 4-2; Valdesva B-Ateneo Obrero 1881 B, 3-3; Ensidesa C-Mieres del Camino B, 4'5-1'5, y CTD Ciudad Naranco B-Universidad de Oviedo B, 2-4.

Judo



Los componentes del equipo asturiano, junto a la vicepresidenta del COE, Isabel Fernández. | FAJ

María Díaz, bronce en la Copa de España cadete

G. P.
OVIEDO

La asturiana María Díaz consiguió la medalla de bronce en la categoría de 57 kilos en la Copa de España cadete e infantil, disputada en Alicante, con la participación de más de 700 judokas nacionales e internacionales.

A la medalla se añadieron tres

quintos puestos y dos séptimos

Los judokas asturianos rozaron el podio en varias categorías. Lucía Jardón, Pablo González y Pablo Menéndez fueron quintos, mientras que Sofía Baragán y Borja Taniago consiguieron el séptimo puesto.

Rosa Panjul, Andrea Álvarez y Alba Barreiro no tuvieron un buen día en una competición de altísimo nivel.